

WILLKOMMEN

Kinder, die früh lernen, dass sie mit Gott über alles, was sie beschäftigt, sprechen dürfen, lernen Gebet als Kraftquelle für ihren Lebensweg kennen. Es ist großartig, wenn Kinder dies in einem ritualisierten und für sie positiven Rahmen erleben. Gebete stärken die Beziehung zu Gott, schenken Frieden, erwecken Dankbarkeit für Schönes und Mitgefühl für die Bedürfnisse von anderen.

Wenn wir mit Kindern beten, entdecken wir gemeinsam mit ihnen einen der wichtigsten Schätze des Lebens: Wir werden Gott begegnen und lernen es, auf seine Stimme zu hören.

LET'S PRAY!

Ganz egal, ob mit freien Gebeten, diesen bereits formulierten Texten, oder indem wir einfach hören und Gott fragen, was er uns heute sagen möchte.

HEUTE WAR EIN LANGER TAG



HEUTE WAR EIN LANGER TAG -
ICH HABE VIEL ERLEBT.
WAS DER MORGIGE WOHL BRINGEN MAG,
WAS DANN MEIN HERZ BEWEGT?

DOCH NUN KOMMT ERST DIE LANGE NACHT -
ICH BIN JETZT NICHT ALLEIN.
WEIL DU, GOTT, ÜBER MEINEM BETTCHEN WACHST,
SCHLAF ICH GANZ RUHIG EIN.









DU BIST EIN WUNDERBARER GOTT

WUNDERBAR HAST DU MICH GEMACHT UND
WUNDERBAR DIR DIE ERDE AUSGEDACHT.

WUNDERBAR IST, DASS ES DICH GIBT.
WUNDERBAR IST, DASS DU MICH SO LIEBST.